
Rapport du Président aux membres du 
Conseil de la Fondation Engelberts pour les arts et la

culture lors de l'assemblée générale du 9 mai 2021

Mesdames  et  Messieurs  les  membres  du  Conseil  de  Fondation,  nous  ne  sommes
malheureusement pas sortis des contraintes et des restrictions dues à la pandémie de COVID-19.
Cette  situation  de  crise  qui  se  prolonge  a  un  impact  considérable  sur  les  activités  de  la
Fondation.  C'est  ainsi  qu'aucun  spectacle  n'a  pu  avoir  lieu  dans  nos  locaux,  depuis  le  3
septembre  de  l'année  passée.  Fin  2020,  nous  avons  eu  des  doutes  quant  à  la  possibilité
d'organiser notre fête commémorative en juin, dans le cadre du Festival de Coppet, Madame de
Staël. Nous avons donc pris l'initiative, après vous avoir consultés, de différer cet événement à
juin 2022. Bien nous a pris, car le festival a été annulé pour la 2ème année consécutive.
Le rapport d'activités annuel, qui est à votre disposition, montre que l'année écoulée, nous avons
reçu 36 demandes de moins que l'année précédente. La sélection des projets que nous avons
retenus, pour une aide financière, s'est avérée plus délicate que d'habitude, ceci étant dû aux
incertitudes  quant à la  possibilité  de programmer un spectacle  et  aux demandes à  caractère
social, faites par des artistes en difficultés financières. Il faut dire que les arts et la culture n'ont
pas  fait  l'objet  d'une  aide  gouvernementale  convenable,  durant  les  premiers  mois  de  la
pandémie. Estelle Revaz (violoncelliste), que nous avons soutenue, s'est fortement impliquée
pour sensibiliser nos élus à cette problématique, avec un certain succès.
Nous espérons que nous pourrons reprendre des activités normales d'ici l'automne. Nous avons
agendé  2  spectacles  d'ici  la  fin  de  l'année :  le  23  septembre,  Mehdi  Duman,  qui  devrait
présenter, en extérieur, un spectacle de danse. Le 10 décembre, le Trio Window qui donnerait le
concert que nous avons dû annuler le 6 novembre 2020.
Voilà  donc,  pour  l'essentiel,  les  quelques  informations  que  je  tenais  à  porter  à  votre
connaissance. 

Patrice Engelberts
Président 
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